

APPELS À TÉMOINS

JOUEURS EN DIFFICULTÉ : PARTICIPEZ À UNE ÉTUDE EN LIGNE QUI VOUS PERMET D'ÊTRE AIDÉ À REPRENDRE LE CONTRÔLE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/02/2019 à 17h44

Le Centre de recherche en Épidémiologie et Santé des Populations de l'Assistance Publique Hôpitaux de Paris mène actuellement une étude qui permet aux joueurs ayant un problème de jeu de bénéficier d'un entraînement en ligne afin de les aider à retrouver le contrôle de leur pratique de jeu.

Cette étude s'adresse à toute personne qui pense avoir un problème de jeu. L'étude Train-online se déroulant en ligne il n'est pas nécessaire d'habiter à Paris pour y participer.

Pour participer à l'étude écrivez à train.online@aphp.fr.

L'équipe Train-Online vous communiquera alors toutes les informations nécessaires.

3 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 25/03/2019 à 19h16

Bonjour,
J'arrive un peu tard ... est ce toujours d'actualité ??

[Profil supprimé](#) - 26/03/2019 à 10h52

Bonjour,
Oui tout à fait, vous pouvez nous envoyer un mail avec votre numéro de téléphone à l'adresse train.online@aphp.fr et nous vous rappellerons au plus vite pour vous donner toutes les informations et que vous puissiez participer et bénéficier du programme.
Bien cordialement

[Profil supprimé](#) - 30/10/2019 à 13h26

Bonjour à tous,
Nous recherchons toujours une centaine de joueurs en difficulté, dans le cadre de cette étude, qui permet de bénéficier d'un accompagnement personnalisé et à distance avec un neuropsychologue et d'un entraînement cognitif en ligne dans le but de reprendre le contrôle de sa pratique de jeu.
SI vous voulez bénéficier de cette prise en charge, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse train.online@aphp.fr, en nous précisant votre numéro de téléphone, et nous vous répondrons au plus vite.
Dr Amandine Luquiens
